



CRISTÓBAL GAMBONI LLEGA COMO CEREBRO DE POLÍTICAS PÚBLICAS AL MUNDO GREMIAL

La confección del documento con los 50 "motores" para impulsar el crecimiento económico que presentó la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) significó también el hito de cierre para Javier Irarrázaval, que fue director de Políticas Públicas en la entidad desde 2018, y en junio partió a la Asociación de Aseguradoras como gerente de Asuntos Corporativos.

En su reemplazo llega el economista Cristóbal Gamboni, que fue coordinador macroeconómico en el Ministerio de Hacienda cuando la cartera la lideraba Rodrigo Cerda, y hasta ahora —asume su nueva función el 18 de agosto— se desempeña como asesor de la presidencia en el Banco Central, cargo al que llegó en 2023, tras un paso por la UDP.

Gamboni asistió el jueves pasado al lanzamiento de los "motores" en el edificio Tánica, y "El Mercurio" consultó sobre su incorporación el viernes, pero no hubo una respuesta formal.